

## Gemeinde schafft drei Markthütten an Unterstützung für die Standbetreiber

**LADBERGEN.** Bereits jetzt laufen die Vorbereitungen für das „Ladberger Weihnachtsdorf“ auf Hochtouren. Die Organisatoren des Weihnachtsmarktes leihen sich jährlich Standhütten vom Verkehrsverein Saerbeck aus. Damit soll laut Pressemitteilung ein einheitliches Bild entstehen. Weil diese nicht ausreichen, wurden in den vergangenen Jahren immer wieder zusätzliche Hütten von verschiedenen Anbietern organisiert. Abhilfe leistet in diesem Jahr die Wirtschaftsförderung der Gemeinde Ladbergen. Sie stellt drei Markthütten bereit.

Bei der Beschaffung und insbesondere dem Aufbau wurde die Gemeinde von der Marketing-Initiative „Nu män tou“, den Schützenvereinen Hölter und Overbeck



Tatkräftige Unterstützung gab es durch die Marketinginitiative Ladbergen „Nu män tou!“, die Schützenvereine Hölter und Overbeck und Aussteller des Ladberger Weihnachtsdorfes.

und Ausstellern des Ladberger Weihnachtsdorfes unterstützt. Vertreter der Marketing-Initiative „Nu män tou“

trafen sich nachmittags auf dem Bauhofgelände, um vorab eine Hütte zusammen zu bauen.

Die konnte bereits beim Apfel- und Kartoffelfest genutzt werden. Auch finanziell hatte die Marketing-In-

itiative „Nu män tou!“ die Anschaffung der Hütten unterstützt.

Die beiden weiteren Hütten wurden an einem Samstagvormittag von Mitgliedern der Schützenvereine Hölter und Overbeck sowie einigen Ausstellern des Weihnachtsdorfes zusammengebaut. Dank der vielen tatkräftigen Unterstützer waren gegen Mittag alle Hütten fertig aufgebaut und mit einem Schutzanstrich versehen, schreiben die Organisatoren.

Durch Mitarbeiter des Bauhofs werden nun Regale in den Hütten angebracht. Außerdem werden – pünktlich zum Start des Ladberger Weihnachtsdorfes am Samstag, 7. Dezember und Sonntag, 8. Dezember – weihnachtliche Lichter angebracht.